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平成２９年 第 13回 三朝町教育委員会 定例会 議事録 

 

開 会 日 平成２９年１２月２０日（水曜日） 

開 催 場 所 三朝町役場 第３会議室 

出 席 者 西田寛司教育長 

藤井俊子委員、芦田準子委員、中前雄一郎委員、大丸満壽委員 

欠 席 者 な し 

説明等の出席者 藤井教育総務課長、松原社会教育課長、吉田文化ホール館長、馬野図書館長、 

平井指導主事 

報 告 事 項 第６回三朝町議会定例会について 

インフルエンザについて 

後期学校訪問報告書について【別冊】 

３学期冬のふれあい運動について 

小・中学校ＰＴＡ連絡協議会要望書について 

差別をなくする三朝町集会の開催について 

議 事 議案第 38号 区域外就学の認定について 

議案第 39号 平成 29年度準要保護児童生徒の認定について 

協 議 事 項 通級指導教室の指導希望について 

小学校統合について 

そ の 他  

 

会 議 の 内 容 

１ 開  会 午後１時３０分 

教育長 平成 29年第 13回定例会を開会します。 

  

２ 前回議事録 

の承認 

前回の議事録の承認ですが、大丸委員、芦田委員に確認頂き承認されました。 

  

３ 議事録署名委員 

の指名 

本日の議事録署名委員は、芦田委員、中前委員を指名いたします。 

  

４ 報告事項  

教育長 ・12/31で米原副町長が退任される、当分の間は不在となります。 

・教員の指導力向上について、機会があるごとに県教育委員会にお願いしてい

きます。 

事務局 資料により報告 

・西小学校と南小学校の交流学習について、12/14 の交流で２学期最後となり

ました。２学期は計 11回の交流学習を実施しました。 

・毎年元日に開催していました新年祝賀会について、平成 30 年から開催しな

いことになりました。 

・三朝町小・中学校ＰＴＡ連絡協議会からの要望について、急ぐ内容から実現

に向けて努力していく。３月議会に提案する前には教育委員会でご協議願い

ます。 

 ・12/9三朝町かがやく子どもフェスティバルについて、当日は中学生ボランテ

ィア 52名、参加者 300～400名でした。 
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・2/11差別をなくする三朝町集会について、昨年は大雪で中止しました。本年

度も同じ講師で計画しています。 

・文化財保護調査委員の１名が体調不良で委員を辞退したいと申し出がありま

した。任期は平成 30年 3月 31日までですので次期委員選考時に考えたいと

思います。 

 ・図書館福袋とは、職員が選んだ本にタイトルを付けて貸し出します。 

 お年玉は、雑誌の付録を来館者に持ち帰ってもらう企画です。 

教育長 以上の報告について、ご質問等はありますでしょうか。 

教育委員 文化ホールの大ホール内での飲食について 

大ホール内で飲食をしている状況が見受けられました。 

以前は飲食禁止の周知がしてあったと思いますが、今は無いようです。 

周知徹底をお願いいたします。 

事務局 改めて周知徹底し、必要に応じてアナウンスを行います。 

教育長 その他、ご質問はありますでしょうか。 

各教育委員 特にありません 

  

５ 議  事   

教育長 議案第 38号 区域外就学の認定について 

説明を求めます。 

事務局 資料により説明【個人情報が含まれるため非公開】 

教育長 議案第 38号について、ご質問はありますでしょうか。 

各教育委員 ありません。 

教育長 議案第 38号について、ご承認いただけますでしょうか。 

各教育委員 異議なし。（全員） 

教育長 全員異議なしで承認されました。 

 議案第 39号 平成 29年度準要保護児童生徒の認定について 

 説明を求めます。 

事務局 資料により説明【個人情報が含まれるため非公開】 

教育長 議案第 39号について、ご質問はありますでしょうか。 

教育委員 議案とは違う話ですが就学援助費について、中部の状況を教えてください。 

事務局 現在資料がありませんので、資料を整理し次回委員会で報告させていただき

ます。 

教育委員 就学援助を受ける方に、地域のみんなに助けてもらっている意識づけが出来

ないでしょうか。（ボランティアへの参加など） 

教育長 法的な面もありますので、検討してみます。 

 その他、ご質問はありますでしょうか。 

各教育委員 ありません。 

教育長 議案第 39号について、ご承認いただけますでしょうか。 

各教育委員 異議なし。（全員） 

教育長 全員異議なしで認定されました。 

  

６ 協議事項  

教育長 通級指導教室の指導希望について 

説明を求めます。 

事務局 資料により説明【個人情報が含まれるため非公開】 

教育長 通級指導教室の指導希望について、ご質問はありますでしょうか。 

各教育委員 特にありません。 

教育長 通級指導教室の指導希望について、ご承認いただけますでしょうか。 

各教育委員 異議なし。（全員） 



 3 

教育長 全員異議なしで許可することといたします。 

 小学校統合について 

 協議内容について、非公開としたいと思いますがいかがでしょうか 

各教育委員 非公開に同意します。（全員） 

教育長 小学校統合については、非公開といたします。 

 【非公開による協議】 

  

７ その他  

教育長 その他、何かありますでしょうか。 

事務局 特にありません。 

各教育委員 特にありません。 

  

８ 閉会  

教育長 本日は、以上をもちまして第 13 回三朝町教育委員会定例会を閉会いたしま

す。 

午後３時５４分 
 


